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Klaro Jacek, das hatte ich mir auch schon gedacht.

Gigabyte hat nicht besonders guten Ruf, wenn es um Grafikkartenbau geht, sogar die Polen
bewerten die Teile deutlich negativ. (Es gibt wie immer Ausnahmen).
Nicht nur Kühlsystem ist laut, sondern viele Benutzer dürfen Spulenfiepen "genießen".
Die macdesignerin hat ihre Karte also auf Wakü umgebaut, was nicht umsonst ist und erfordert
etwas mehr Erfahrung. Das ist jedoch auch eine Möglichkeit. 
Bei Spulenfiepen

https://www.youtube.com/watch?v=pxc0toBEITM

gibt es zwar auch Möglichkeiten, aber die mit Sicherheit los zu werden ist fraglich. Leider
können die Vegas fast jedes Herstellers damit mehr oder weniger betroffen sein. Ich denke je
stärker die Karte ist (auch Nvidia), desto mehr Chancen hat man eine mit Spulenfiepen zu
erwischen.

Welche Karte? Die Frage kann ich auch für mich noch nicht beantworten. Stromverbrauch ist
mir auch wichtig. Und eben die Lautstärke. Soll auch semi passiv sein. Mein Favorit ist im
Moment RX570 mit 8GB. Für Grafikdesign zum Beispiel absolut ausreichend, für Schnitt, ja
warum nicht, kommt darauf an was man damit macht. Es gibt natürlich Läute, für die reichen
20 Vegas nicht.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/39118-gigabyte-rxvega-64/?postID=444541#post444541
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